

ステップアップ

枚方市立山田小学校
2年 学年だより 1月号
1月7日

あけましておめでとうございます

冬休みが終わり、子どもたちの元気な声と笑顔が教室に戻ってきました。

今日から3学期がスタートしました。今学期はとても短いですが、3年生に向けて、心の準備や学習のまとめをする大切な時期です。一人ひとりの力を十分にのばし、楽しく2年生のまとめをしていこうと思います。

子どもたちが希望を持って3年生になれるよう、今学期もご協力をよろしくお願ひいたします。

☆お願いとお知らせ☆



☆体育のなわとびについて

3学期は体育で**なわとび**をします。昨年学校で購入されたものがご家庭にある方は、記名されているか確認をして持たせてください。壊れたなどで再度購入される場合は、なるべく使いやすく丈夫なものを購入していただけすると学習の際に使いやすいです。（長さの調整してあげて下さい。）

☆お菓子の箱について

算数の箱の形の学習で、お菓子などの**箱**を使います。ご家庭に**空箱**がありましたら、学校へもってきてくださいと助かります。どんな形のものでも構いません。ご協力よろしくお願ひします。また使った後は学校で処分させていただきますので**記名はなし**でお願いします。持ってくる日は2月号でお知らせします。お協力お願いします。

« 1月の学習予定 »

国語	むかしからつたわる言い方 あののやくわり
算数	1000より大きい数をしらべよう 長いものの長さのたんい
生活	児童会祭りにむけて
音楽	歌、リズム、鍵盤ハーモニカ
図工	工作
体育	なわとびあそび、マラソン
道徳	ぼく、さるへいと立てふだ、七つのほし

